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 الملخص 

"تأثير تعميق قواعد اللغة على وضع الجملة المفيدة البحث العلمى بالموضوع  

قد  م"    2024  /  2023لتلاميذ المعهد الإسلامية الأمنة ترينجالك للعام الدراسة  

القيد   نبيلة مسؤولية رقم  العربية، كلية  12202193095كتبته  اللغة  التعليم  ، في قسم 

التربية و العلوم التعليمية جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج.  

 المشرف: المقروف إيكو جهيونو، الماجستير.

 تعليم اللغة العربية، قواعد اللغة، الجملة المفيدة. الكلمة الرئيسية: 

تعليم اللغة العربية هو أحد الموضوعات المطبقة على مستوى المدرسة خصوصا في  

مهارة   تعليم  الكتابة. في  مهارة  أحدها  مهارات.  أربع  فيه  العربية  اللغة  تعليم  المعهد. في 

ككتاب هدى     الكتابة يجب على جميع طالب بأن تعميق قواعد اللغة، لأن قواعد اللغة

في تكوين الجملة مفيدة. فلذلك هام جدا لكل طالب اللغة العربية في تعميق قواعد اللغة 

 قبل وضع الجملة المفيدة. 

 ( يعنى:  البحث  البحث في هذا  اللغة على 1مسائل  قواعد  تعميق  ( كيف تأثير 

 /  2023وضع الجملة المفيدة لتلاميذ المعهد الإسلامية الأمنة ترينجالك للعام الدراسة  

اللغة على وضع الجملة المفيدة لتلاميذ  2م؟ )  2024 ( كيف مدى تأثير تعميق قواعد 

 م؟ 2024 / 2023المعهد الإسلامية الأمنة ترينجالك للعام الدراسة 
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التجريبي    الشبه  هو  البحث  نوع  و  نهجا كمّيّ  البحث  هذا   quasi  (يستخدم 

Eksperimental design    )  ( بتصميم الفرقة الضابطة غير التشابهnonequvalen control 

group design    .)  الأمنة الإسلامية  المعهد  طلاب  جميعا  البحث  هذا  في  السكان  كان 

ترينجالك، و عينة البحث المستخدمة و هي طلاب الفصل السابع أ و طلاب الفصل  

طالبا للفصل التجريبي   14طالبا مقتسمة إلى    28السابع ب. اشتمل هذا البحث على  

اختبار    14و   باستخدام  البحث  هذا  فرضية  اختبار  الضابط.  للفصل  عينة      tطالبا 

 . Paired Sampel Testالمستقبلة 

المستقبلة    عينة  اختبار  باستخدام  البحث  فرضية  اختبار   Paired Sampelنتائج 

Test    دلت على أن النتيجة من المحصولةsig  0،000  <  0،05    في قبل الإختبار و قيمةsig  

. و  Hoو الرفض    Haفي بعد الإختبار. و من هذا الاختبار هو القبول    0،05  >  0،184

 هذا يعني أن موجود تأثير بين تعميق قواعد اللغة و على وضع الجملة المفيدة. 

. و %29،1و اما مدّى تأثير تعميق القواعد اللغة على وضع الجملة المفيدة هو   

   تدخل في تفسير معامل التحديد هو ضعيف. 
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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Pengaruh memperdalam qowaid lughoh terhadap 

pembuatan kalimat sempurna untuk santri Pondok Pesantren Islamiyah Al-

Amanah Trenggalek untuk tahun ajaran 2023/2024” ini di tulis oleh Nabila 

Mas’uliyah, NIM 12202193095, program studi Pendidikan Bahasa Arab, Fakultas 

Tarbiyah dan Ilmu Keguruan  UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dosen 

Pembimbing: Macrup Eko Cahyono, M.Pd.I .  

Kata Kunci : Pendidikan Bahasa Arab, Qowaid Lughuh, Kalimat 

Sempurna   

Pendidikan Bahasa Arab adalah merupakan salah satu mata Pelajaran yang 

di terapkan di Tingkat sekolah terutama di Pondok Pesantren. Dalam 

Pembelajaran Bahasa Arab terdapat 4 maharoh. Salah satunya adalah maharoh 

menulis. Dalam maharoh menulis di wajibkan atas seluruh pelajar agar menguasai 

qowaid lughoh terlebih dahulu. Karena Qowaid lughoh itu bagaikan buku 

tuntunan dalam Pembuatan Kalimat. Maka dari itu, sangat penting bagi setiap 

pelajar Bahasa Arab untuk menguasai Qowaid lughoh terlebih dahulu sebelum 

menulis kalimat.  

Rumusan Masalah pada penelitian ini adalah: 1. Bagaimana pengaruh 

memperdalam qowaid lughuh dalam pembuatan contoh kalimat sempurna untuk 

santri Pondok Pesantren Islamiyah Al-Amanah Trenggalek untuk tahun ajaran 

2023/2024 M? 2. Sejauh apa pengaruh memperdalam qowaid lughuh dalam 

pembuatan contoh kalimat sempurna untuk santri Pondok Pesantren Islamiyah Al-

Amanah Trenggalek untuk tahun ajaran 2023/2024 M?  

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan jenis penelitian 

yaitu quasi Eksperimental design dengan bentuk nonequvalen control group 

design. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh santri Pondok Pesantren 

Islamiyah Al-Amanah Trenggalek dengan sampel penelitian yang di gunakan 

yaitu kelas VII A dan Kelas VII B. Sampel penelitian ini terdiri dari 28 santri 

yang terbagi atas 14 kelas eksperimen dan 14 kelas kontrol. Uji hipotesis yang 

digunakan adalah tes dengan menggunakan Paired Sampel Test . 
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Hasil Penelitian uji hipotesis menggunakan Paired Sampel Test 

menunjukkan bahwa nilai sig. 0.000 < 0.05 pada pretest dan nilai Sig. 0.184 < 

0.05 pada posttest. Maka Ha diterima dan Ho ditolak, artinya menyatakan bahwa 

terdapat pengaruh yang signifikan pendalaman qowaid lughoh terhadap 

pembuatan contoh kalimat.  

Dan hasil untuk seberapa pengaruhnya penguatan Qowaid lughoh terhadap 

pembuatan contoh kalimat yaitu 29,1%. Dan dalam Intrepertasi Koefisien 

Determinasi termasuk pada tingkatan lemah. 
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ABSTRACT 

Thesis with the title "The effect of deepening qowaid lughoh on making 

sample sentences for santri of Islamic Boarding School Al-Amanah Trenggalek 

for the 2023/2024 school year" is written by Nabila Mas'uliyah, NIM 

12202193095, Arabic Language Education study program, Faculty of Tarbiyah 

and Teacher Training Sciences UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. 

Supervisor: Macrup Eko Cahyono, M.Pd.I 

Keywords: Arabic language education, Qowaid Lughuh, perfect sentences. 

 Arabic language education is one of the subjects applied at the school 

level, especially in Islamic boarding schools. In Arabic Language Learning there 

are 4 maharoh. One of them is the writing maharoh. In the writing maharoh it is 

mandatory for all students to master qowaid lughoh first. Because Qowaid lughoh 

is like a guidebook in sentence making. Therefore, it is very important for every 

Arabic learner to master Qowaid lughoh first before writing sentences. 

 The problem formulations in this study are: 1. How is the effect of 

deepening qowaid lughuh in making perfect sentence examples for students of 

Islamic Boarding School Al-Amanah Trenggalek for the academic year 

2023/2024 M? 2. To what extent is the effect of deepening qowaid lughuh in 

making perfect sentence examples for students of Islamic Boarding School Al-

Amanah Trenggalek for the academic year 2023/2024 M? 

 This study uses a quantitative approach and the type of research is quasi-

experimental design with the form of nonequvalent control group design. The 

population in this study were all students of the Islamic Boarding School Al-

Amanah Trenggalek with the research sample used, namely class VII A and Class 

VII B. The sample of this study consisted of 28 students divided into 14 

experimental classes and 14 control classes. The hypothesis test used is a test 

using the Paired Sample Test. 

 The results of hypothesis testing research using the Paired Sample Test 

show that the sig value. 0.000 <0.05 on the pretest and Sig value. 0.184 <0.05 on 
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the posttest. So Ha is accepted and Ho is rejected, meaning that there is a 

significant effect of deepening qowaid lughoh on making example sentences. 

 And the results for how much influence strengthening Qowaid lughoh has 

on making example sentences is 29.1%. And in the interpretation of the 

coefficient of determination, it is at a weak level. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


